

# Le Christ ou Satan, Satan ou le Christ

7 novembre 2024

Mes Enfants bien-aimés,

Ah ! Si vous saviez combien Je vous aime. Je vous aime sans qu'il n'y ait de limite à cet amour parce que Dieu aime sans limite. Il donne tout ce qu'Il a, tout ce qu'Il est, tout ce qu'Il pense être bon pour vous mais vous, si limités, si petits, si absents parfois, vous n'en recevez qu'une infime partie. Chaque fois que vous vous tournez vers Moi, Je vous inonde de Mes grâces mais vous êtes si souvent absents, pensant à vos occupations immédiates et si souvent la prière est le seul temps que vous M'accordez.

Qu'il n'en soit pas ainsi parmi vous, Mes très chers. Pensez à Moi à tout moment du jour, et la nuit quand vous vous réveillez, pensez à Moi, égrenez votre chapelet, vos prières de la nuit couvrent tant de péchés !

Je veux vous dire que Je vous aime et à cause de cet amour, Je veux vous faire une confidence : Mon Amour pour vous Me fait vous accorder des grâces et l'investiture du nouveau président des Etats Unis en est une. Priez, Mes enfants, pour qu'il ne soit pas éliminé comme on a déjà voulu le faire à plusieurs reprises. Il n'est pas parfait, nulle créature ne l'est, mais il a décidé de lutter contre les forces démoniaques dans son pays et il a choisi des collaborateurs expérimentés. Priez pour lui et pour son équipe car J'ai désiré qu'il soit élu et il l'a été. Je ne Me suis pas opposé aux forces négatives parce que l'homme est libre, les hommes sont libres mais lorsqu'un de Mes enfants veut travailler pour Moi, Je le soutiens. Mes ennemis sont très mécontents de cette victoire et ils crient leur désappointement. Ne les écoutez pas, priez pour que l'humanité retrouve son Dieu car il y a tant de régions du monde qui ne Me connaissent pas ni ne veulent Me connaître. J'appelle à Moi tous les hommes et il faut beaucoup prier pour la conversion des pécheurs.

Aujourd'hui est un jour de confidences et Je veux encore vous confier ceci : le monde est proche de la rupture, les puissances en guerre sont résilientes, ce qui veut dire qu'elles ne plieront pas or Dieu veut la paix, celle des âmes et celles des corps ; mais l'homme souvent pris par la rancœur, l'orgueil et l'esprit de vengeance ne cède pas facilement. Priez, Mes enfants, priez de tout votre cœur, de toute votre âme parce que les peuples ne sont plus guidés par Dieu mais par l'ambition et la voracité, et ils sont le jouet de leurs dirigeants.

L'Europe qui fut chrétienne ne l'est plus et ses dirigeants, sauf quelques-uns, ne recherchent pas le bien de leurs administrés mais le leur propre. Priez pour vos dirigeants, priez pour leur conversion, priez pour que le Nom de Dieu ne soit plus banni de la sphère publique, priez pour que les peuples dits chrétiens retournent à la messe le dimanche et que les pasteurs retrouvent eux aussi la vraie foi.

La foi catholique a été diffusée dans le monde entier, au nord, au sud, à l'est et à l'ouest du globe terrestre, mais elle a été corrompue dans de nombreuses régions du monde. La foi catholique s'est protestantisée et peu de lieux ont conservé la pureté de la doctrine, la pureté de la foi, la pureté du culte. Priez, Mes enfants, demandez pardon à Dieu pour ces abandons si nombreux, pour ces défections si dangereuses pour le salut des âmes.

Tant d'âmes aujourd'hui vont en enfer parce qu'elles n'ont pas été fidèles ou parce qu'elles ont déconsidéré Mon enseignement. Ne pas vouloir Me suivre, Me désobéir, c'est Me refuser or le refus de la Vérité, de Dieu, conduit inévitablement là où personne ne voudrait pas aller.

Le démon est réel, Satan est réel, Lucifer est réel, tout comme Je le suis, Mes Anges le sont et vous l'êtes. Adam et Eve sont tombés dans le péché, ils l'ont regretté toute leur vie, la prise de conscience de leur faute était telle qu'ils ont été de grands pénitents mais il ne leur était pas possible de retourner en arrière dans le temps. C'est pourquoi Je suis venu, Je Me suis incarné, J'ai souffert et J'ai offert Ma Vie divine pour réparer ce que les hommes ne pouvaient réparer car l'offense infinie faite à Dieu ne pouvait être réparée que par Lui seul.

Et vous, Mes enfants, vous êtes les descendants d'Adam et d'Eve, pécheurs mais rachetés par le divin Rédempteur et vous avez à présent le choix : le Christ ou Satan, Satan ou le Christ.

Priez et choisissez, ces chemins sont tellement différents et pourtant il en est tant qui choisissent le mauvais chemin. Je vous rappelle les vertus nécessaires pour marcher sur le bon chemin : la prudence, la justice, la force, la tempérance et puis, issues de ces vertus majeures :

l'humilité, l'obéissance, la reconnaissance, la patience, la douceur, la pénitence et la chasteté. Sur le mauvais chemin, vous trouverez ceux qui commettent l'homicide volontaire, l'impureté contre nature, l'oppression des pauvres et des démunis, l'exploitation des plus faibles ; et puis tous ceux qui sont envahis par l'orgueil, l'avarice, l'envie, la colère, l'impureté, la gourmandise et la paresse.

Que ces chemins sont différents ! Sur le chemin vers le Ciel, vous trouverez des personnes calmes, décidées, souriantes et généreuses, sur l'autre chemin, leur tournant le dos, vous y trouverez des disputes, des haines, des blessés, des accidentés.

Je vous veux tous sur le beau chemin vers le Ciel, il est parfois difficile, rocailleux, la visibilité n'y est pas toujours comme éclairée par le soleil mais les marcheurs voisins vous aideront à le gravir et vous aussi, vous aiderez les marcheurs à vos côtés dans les passages plus difficiles.

Priez, faites pénitence, soyez fidèles à votre devoir d'état, Je suis avec vous et vous Me trouverez au bout du chemin, vous tendant les bras, heureux, merveilleusement heureux de vous accueillir dans la Demeure du Ciel.

Que Dieu vous bénisse et Je vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu